

Ohne Ehrenamt geht es nicht

„Musik macht Freu(n)de!“

Dieser Slogan beschreibt das Ehrenamt von Katharina Tanger in der Stadtkapelle Delbrück e.V. besonders gut. Im Jahr 2007 wurde sie Mitglied, 2019 übernahm sie dann einen Posten im Vorstand und wurde 2021 schließlich zur zweiten Vorsitzenden gewählt. Ihr Einsatz gilt, vor allem nach der Zeit der Einschränkungen durch die Corona-Pandemie, besonders der Gemeinschaft in der Stadtkapelle Delbrück e. V.

Was motiviert Sie, Ihr Ehrenamt auszuüben?

Ich habe viel Freude daran, dass Menschen über das gemeinsame Interesse am Musizieren miteinander vereint werden. Ein gutes Beispiel dafür ist das unterschiedliche Alter unserer 120 Mitglieder: der jüngste Musiker ist 9 Jahre alt, der älteste ist über 70.

Welche Momente empfinden Sie als besonders schön?

Ich mag besonders die eigenen Events wie z. B. das Jahreskonzert. Der Endspurt, die Aufregung vor dem Konzert und der gemeinsame Erfolg – das ist immer ein tolles Erlebnis.

Warum glauben Sie, engagieren sich immer weniger Menschen ehrenamtlich?

Ich denke, dass viele ihre Zeit flexibel gestalten und ungebunden sein möchten. Gleichzeitig ist das Pensum für junge Menschen aus meiner Sicht höher als früher, sodass weniger Zeit für Freizeitaktivitäten bleibt.

Was würden Sie zukünftigen Ehrenamtlichen mit auf den Weg geben?

Traut euch und probiert euch aus. Durch ein Ehrenamt habt ihr die Möglichkeit, den Verein mitzugestalten, was für die Gesellschaft zu tun und euch darüber hinaus persönlich weiterzuentwickeln.